

## 戸倉上山田中学校公衆電話撤去の件について

【ご意見】（令和7年2月19日受付）

今月初旬の学年懇談会で、NTTより4月で公衆電話が撤去されるという話がありました。それを聞いた保護者の方々のどよめきが起こりました。なぜなくなるのか理由もなく、ご承知おきくださいとのことのみでした。代替案としては旧戸倉庁舎にある公衆電話を利用してほしいとのこと。

しかしながら、我が家は反対方向なので、現実的ではありません。携帯電話は禁止ですし、そもそも我が家は持っていないません。

子どもは、天候不良のときはもちろん、普段からも時折公衆電話の利用をしてきています。特に急な雷雨のときは、そういう子たちが列をなしているそうです。もしなくなれば、急な雷雨等、悪天候の中、屋根のない旧戸倉庁舎の公衆電話に並ばなくてはならない生徒が増えることが予想されます。

また、公衆電話は災害時に連絡手段としても重要なものだと思います。採算などの観点から撤去を考案しているとしたら、結論ありきではなくて、教育機関なのですから、利用している子どもたちの意見を聞くなど、子どものことを考えていただきたいです。生徒にとって、やはりどう考えても公衆電話はなくてはならないものだと思います。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

## 【回答】

現在、市内中学校のうち戸倉上山田中学校、更埴西中学校の2校については、学校敷地内にNTTの公衆電話が設置されております。

NTT東日本では敷地内等に設置されていて「終日誰もが利用することができない」公衆電話については、順次撤去していく方針を2年ほど前から示しており、市内の学校は本年度末に撤去する予定となっております。

教育委員会及び学校としましては、電話機設置事業者が経営方針として進めていることありますので、撤去方針を示されていることについては、致し方ないことと考えており、学校においてこの旨の周知を図っているところであります。

公衆電話撤去後の対応としては、生徒が在校中に緊急に保護者等に連絡を取らなければいけない場面が生じた場合には、学校の電話を使用させるなど臨機応変に対応してまいります。

また、急な日課変更等が生じた場合には、連絡アプリ(ホーム＆スクール)による一斉連絡も徹底いたします。その他にも忘れ物があった際は学習に支障が無いよう配慮する、部活動で急な日程変更があった際は顧問から連絡をするなどの対応を行ってまいります。

従来から公衆電話が設置されていない屋代中学校や埴生中学校では、上記と同様の対応を行っており、目立った問題は生じておりませんが、不都合な点がございましたら、学校にもご意見をお寄せいただければ幸いです。

担当課 教育総務課